

En Seine-Maritime, c'est un dialogue de sourds qui s'est installé entre la les forains et la [COMMUNE DE ROUEN](#) / T : 02.35.08.69.00 concernant le nouveau lieu d'implantation de la foire Saint-Romain, sur l'Esplanade Saint-Gervais à Rouen. La foire doit y démarrer le 23 octobre prochain, mais les forains refusent de quitter les quais bas de la rive gauche, pourtant fermés pour raison de sécurité. Mardi 13 octobre, ils ont bloqué les principales voies d'accès à la ville pour obtenir une réunion en préfecture. Mercredi 14, cette grogne trouvait des échos de soutien dans plusieurs villes de France, comme à Lyon, où le périphérique a été bloqué une partie de la matinée. www.rouen.fr